

undefined - vendredi 10 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La fête médiévale des Mondes de Kern, ce sera le 1^{er} juin



Le bureau de l'association avec la présidente, Marie, le trésorier, Anthony, la secrétaire, Séverine, et quelques bénévoles.

Le samedi 1^{er} juin, dans le hameau de Faverges, la fête médiévale des Mondes de Kern proposera un voyage dans le passé. Avec des spectacles, des jeux, de l'artisanat.

Pour organiser une fête médiévale digne de ce nom, il faut avoir une part de connaissance dans l'histoire du Moyen-Âge, dans l'imaginaire et le fantastique, mais aussi dans des civilisations comme celle des Vikings. C'est pourquoi la compagnie des Mondes de Kern, en plus de ses propres adhérents, fait appel pour la fête médiévale du 1^{er} juin à cinq autres troupes : Le clan de Blodörm, des Vikings, la Confrérie de la Lune, Ordo Maleum Maleficarum, des chasseurs de sorcières, l'Ordre de l'Aigle d'Argent et la compagnie De fil en épée. Pour assister aux démonstrations de tout ce petit monde, il faudra se rendre dans un grand terrain situé dans le hameau de Faverges, rue du bois de Solière à Creys-Mépieu, juste derrière l'ancienne école. Deux parkings gratuits sont à disposition du public.

Au programme pour la journée, de 10 h à 22 h 30 : des démonstrations de combats, notamment les Vikings qui combattront en armure, un forgeron qui fera la démonstration de son art, du lancer de haches, du tir à l'arc, de l'écriture à la plume d'oie taillée à la main, des jeux en bois, des danses et musiques médiévales avec Foltambour, un artiste de la troupe De fil en épée, de la voltige équestre, avec Marie Calloud, du maquillage pour enfants ou même pour adultes et d'autres surprises. A 21 h précises, Kern proposera enfin son légendaire spectacle de feu.

Toute la journée, une vingtaine d'artisans exposeront et vendront leurs produits : tissus, cuir, bois, bijoux, vêtements en laine, produits de la ruche, poterie, objets forgés, bougies et savons. Buvette et restauration sur place. L'entrée est gratuite. Le pass Kernois à 5 € permet de pratiquer trois activités payantes avec une réduction. Une fois six activités réalisées, la

personne pourra participer à une cérémonie d'adoubement et repartir avec un certificat lui conférant le titre de chevalier. Il y aura plusieurs cérémonies de ce type dans la journée.

La fête des Mondes de Kern, c'est une perspective de beaux spectacles dans un monde différent, tourné vers le plaisir et l'enchantement.